
会  長 星　　行夫

幹  事 吉野　彰芳

ＳＡＡ 佐藤　政司

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 36 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 29 名 本日の修正出席率 86.11 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　こんにちは。最近は暖かく過ごしやすいと思って

いましたが、昨日あたりから徐々に寒くなってきま

した。もうすぐ、冬ですね。さて、コロナの話にな

りますが、感染者が徐々に増えてきました。一昨日

の福島県内の感染者数は 2,700 人を超えました。いわ

き市も 176 人となっており、徐々に増えてきている

状況です。今後、クラブ総会やクリスマス家庭例会

等が控えており、集まる機会が多くなるので、感染

者動向を注視しながら、対応をして行きたいと思い

ます。ご理解のほど、宜しくお願いいたします。先

の土曜日及び日曜日は会津若松市と喜多方市で地区

大会が開催されました。当クラブからは 11 名の方が

出席されました。早朝からのご参加、本当にありが

とうございました。今回の地区大会について、佐藤

正道ガバナーは 3年ぶりのフルスペックの大会であ

ることを強調されていました。大会自体は大変盛り

上がり、成功裏に修了したと思います。後ほど、参

加された皆様を代表して大会の報告をしたいと思い

ます。以上簡単ですが、挨拶といたします。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・国際ロータリーガバナー事務所より 2022 － 23 年

度補助金管理セミナー開催のお知らせが届いてい

ます。

 ・勿来街づくりサポートセンターより花が育む高校

生と地域との交流支援事業へのご協力案内が届い

ています。

 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて

います。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報が届いてい

ます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・第 2530 地区、地区大会ご苦労様でした。星会長、

林副会長、斉藤会長エレクト、吉野（彰）幹事、

鈴木（敏）副幹事、高橋（正）、鈴村、嵐、木幡、

川口、渡邉公平パストガバナー、木村（義）、清水、

佐藤（政）、髙萩、大平、鈴木（修）、高野、小澤、

根本、湯目、柏原、鈴木（雅）、木村（博）各会員

 ・前回休んでごめんなさい。木幡、吉野（嘉）各会員

◎地区大会報告－星　行夫会長
日時：令和 4年 11 月 12 日、13 日

場所：①会津若松ワシントンホテ

ル（12 日）

　　　②喜多方プラザ文化セン

ター（13 日）

参加者：① 12 日　髙萩勝利、星行夫

② 13 日　清水信弘、川口登志雄、嵐繁雄、

佐藤政司、鈴木修一郎、吉野彰芳、大平

伸人、鈴木敏広、根本克頼（敬称略）

地区大会報告　　会長　星　行夫
　　　　　　　　幹事　吉野彰芳
　　　　　　　ビデオ　嵐　繁雄

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2022 － 23年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2919 回　例  会　令和 4年 11月 16日 ( 水・晴 )

CLUB BULLETIN
 R.  I.　第 2530 地区

 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

４つのテスト、例会出席心得
　　　鈴村正人　会員

1.　第 1日（11月 12日）

　　会津若松ワシントンホテル（添付資料参照）

（1）会長会
　①議事内容　1.　前年度決算・監査報告　採決
　　　　　　　2.　ガバナーノミニーの指名手続き
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　採決
　　　　　　　3.　代表議員の指名手続き　採決
　　　　　　　4.　地区大会決議（案）提案　採決
②感想　今回、議事の採決は挙手ではなくて、賛
成又は反対の表記された投票用紙を配り、結果
を集約した。採決のあいまいさを排除して数値
化して見える化を図った点が評価できる。但し、
多少時間を要するのが難点か？また、予想以外
の項目については詳細な説明がなく、採決に入っ
たため、状況が良くわからず不満も聞かれた。

（2）本会議
　①ＲＩ会長代理
2019 － 22 年度　第 1 地域ロータリーコーディ
ネーター、2021 － 22 年　国際協議会研修リー
ダー、国際ロータリー第2520地区パストガバナー

　　　菅原裕典（すがわら　ひろのり）氏（仙台泉ＲＣ）
〇ＲＩ会長のジェニファーＥ . ジョーンズの代理
として、会長の思い等を説明した。ロータリー
歴は長くないが、ロータリーに対する造詣が
深く参加されている出席者全体に対して配慮
されたお話をしていて、聞いていて疲れない
お話でした。

　②地区リーダー研修セミナー
　　講　演
　　　　テーマ「日本の国際化とロータリーの役割」
　　　　ＲＩ 3350 地区ガバナー　飯田　光孝氏
　40 歳前に日本を離れて、主に東南アジアを中
心に多方面の事業で活躍してきた方です、佐藤
正道ガバナーは、震災時にタイ人の交換留学生
の帰国について、飯田氏に色々と手助けをして
いただいた以降、親交を深めている。国際社会
における最近の日本の地位低下と東南アジアの
ロータリーについて、お話をされた。日本の地
位低下については誰もが感じていることであり、
東南アジアでも同様に低下していると聞くと情
けない気持ちになった。飯田氏の話からロータ
リー等の活動を通じて、少しでも地位アップを
図れれば良いと感じた。（お金だけではなく、文
化や人としての信頼感を浸透させることは大事
である。）

（3）ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
　①宴会スタイル
　コロナ前と同じような通常スタイル。（衝立無）
食事開始後はノーマスク。

　②祝奏
　　会津田島太鼓
　　〇素晴しい太鼓演奏でした。
 2.　第 2日

　　喜多方プラザ文化センター（添付資料参照）
（1）本会議
 ・式次第に従い、順次催された。
 ・佐藤正道ガバナーはあいさつの中で 3年ぶりの
フルスペック（制限なしですべての項目を実施
すること）の会議であることを強調していた。
 ・各種表彰の中で、ロータリー財団の寄付関係の
代表として髙萩勝利会員が登壇し、ガバナーよ
り表彰を受けられた。
 ・青少年会議報告では、磐城農業高校は学園祭の
ため欠席。米山奨学生及び青少年交換留学生が
あいさつしたが、皆さん、すばらしい日本語の
挨拶でした。

・昼食は当会場ではなく、隣の体育館で喫食した。
公共の施設ということで、会場での飲食禁止と
なったと想定されるが、移動先の体育館も公共
の施設では？

（2）記念公演　會舞道　郷人
　代表を務めている渡部一さんが消防団の旅行で
札幌に行った時に目にした「そーらん祭り」の踊
り子に感動し、下郷町商工会青年部の町おこしと
して出発した。2020 年に会津の歴史と白虎隊の精
神を郷土芸能として伝承することを目指して、「會
舞道　郷人」として再組織して、現在活動している。
いろいろな全国の大会で活躍中。
　　＊会津、郷土芸能、武士道

（3）会員懇親会
　　当クラブは不参加

●次回　ホストクラブ　福島ロータリークラブ
　　　　開催日　令和 5年 11月 11日、12日




